



ALCALDÍA MUNICIPAL DE GRACIAS, LEMPIRA
HONDURAS, C.A.



CONSTANCIA

Gracias, Lempira.

Municipalidad de Gracias, departamento de Lempira.

Sociedad en General:

La suscrita Encargada de Recursos Humanos de la Alcaldía Municipal de Gracias, departamento de Lempira, hace constar que en el mes de abril del año 2021 no se realizó ninguna remuneración de empleados por la emergencia especial de los huracanes Eta-Iota.

Estando pendiente con la ratificación de remuneración de empleados ya que aún no se ha hecho la ejecución en su totalidad de la transferencia enviada.

Y, para afines que el interesado convenga, se extiende la presente en la Ciudad de Gracias, departamento de Lempira.


Licda. Ana María Castro Martínez
Encargada Recursos Humanos.